

Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Paradiplomasi DKI Jakarta dalam Kerja Sama Kota Kembar Jakarta-Beijing di Bidang Ekonomi Periode Tahun 1992-2017 = Determinants Factors in DKI Jakarta Paradiplomacy in Jakarta-Beijing Sister City Relation in Economic Sector 1992-2017 Period

Purba, Rosmelini Desriati, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20491222&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK
Seiring era globalisasi, kajian Ilmu HI kini semakin kompleks, yang salah satunya ditunjukkan dengan keterlibatan pemerintah daerah di arena internasional atau disebut sebagai kerja sama sister city. Kota kembar yang berawal dari pertukaran budaya dan pendidikan kini perlahan-lahan berkembang ke dalam kerja sama bidang ekonomi. Keberhasilan kerja sama bidang ekonomi dalam kerangka kota kembar tidak hanya terjadi di Eropa dan AS tetapi juga di wilayah Asia seperti halnya Kyoto dan Yogyakarta. Namun demikian, keberhasilan kerja sama ekonomi justru tidak terjadi pada kota kembar Jakarta dan Beijing, meski ekonomi adalah salah satu motivasi kerja sama. Kerja Sama kota kembar Jakarta-Beijing yang seharusnya menitikberatkan pada bidang ekonomi, kini malah justru kegiatan tersebut ditiadakan karena dinilai tidak berhasil. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bertujuan untuk menganalisa penyebab ketidakberhasilan kerja sama ekonomi dalam kota kembar Jakarta Beijing dengan menggunakan Konsep Nigel Ringrose. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) DKI Jakarta tidak memiliki komitmen yang kuat dalam menjalin kerja sama bidang ekonomi; 2) adanya keterbatasan partisipasi dari masyarakat luas di Jakarta; 3) Pemerintah Provinsi DKI Jakarta tidak memiliki pemahaman yang sama dengan Pemerintah Kota Beijing; 4) tidak ada resiprokal dalam kerja sama kota kembar Jakarta Beijing khususnya dalam bidang ekonomi; 5) Pemerintah Provinsi DKI Jakarta tidak memiliki contoh nyata keberhasilan dalam kerja sama kota kembar di bidang ekonomi. Kesimpulan dari penelitian ini adalah pentingnya komitmen bagi pemerintah daerah untuk dapat mengoptimalkan manfaat dari kerja sama luar negeri salah satunya dalam kerangka kerja sama kota kembar.